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KPK perlu memeriksa juga orang-orang 
yang ada dalam proyek itu. “Jangan sampai 
ini hanya menumbalkan Bupati Ade Yasin 
karena ada statemen IMB (inisiatif membawa 
bencana) itu. Kan ada beberapa pengawas, 
mulai dari Dewan, Inspektorat dan juga pihak 
pengawas swasta untuk pengerjaan proyek 
itu. Mana fungsi dan peranan mereka,” kata 
Direktur LPKP Bogor, Rahmatullah. 

LPKP Bogor Pertanyakan Peran
Pengawas di Kasus Suap Ade Yasin

BOGOR (IM)- Kasus 
suap yang kini dihadapi Bupati 
Bogor, Ade Yasin dinilai buah 
dari perilaku pejabat yang ada di 
bawahnya. Direktur Lembaga 

Pemerhati Kebijakan Pemerintah 
atau LPKP Bogor, Rahmatullah 
mengatakan, dia mendengar jika 
saat ditangkap Ade tengah berada 
di rumah dinasnya.

kontraktor juga melakukan 
penyuapan kepada mereka agar 
kerjaan mereka dibersihkan,” 
kata dia.

Rahmatullah mengatakan 
KPK perlu memeriksa juga 
orang-orang yang ada dalam 
proyek itu.

“Jangan sampai ini hanya 
menumbalkan Bupati karena 
ada statemen IMB (inisiatif  
membawa bencana) nya itu. 
Kan ada beberapa pengawas, 
mulai dari Dewan, Inspektorat 
dan juga pihak pengawas swas-
ta untuk pengerjaan proyek 
itu. Mana fungsi dan peranan 
mereka,” kata Rahmatullah. 

Bupati Bogor Ade Yasin 
ditangkap KPK pada Rabu 
dinihari, 27 April 2022. Ke-
mudian Ade Yasin dibawa 

BOGOR (IM)- Biskita 
Trans Pakuan Koridor 5 (Cipari-
gi-Stasiun Bogor) tidak berhenti 
di Halte Stasiun Bogor mulai 6 
Mei 2022. Hal tersebut dilakukan 
berdasarkan hasil evaluasi terkait 
optimalisasi penyelenggaraan 
Biskita. Manajer Biskita Trans 
Pakuan, Gery Widiana Lutpi 
mengatakan, manajemen Biskita 
Trans Pakuan berencana me-
mindahkan Halte Stasiun Bogor. 
“Dengan titik pemberhentian 
baru yang akan dibahas pada 
rapat dalam waktu dekat, masih 
sekitaran stasiun sampai ada 
keputusan titik penggantinya,” 
kata Gery, Jumat (6/5). 

Ia menjelaskan, pemindahan 
Halte Stasiun Bogor sebagai upaya 
melakukan penyesuaian kembali 
rute Koridor 5 guna memperbaiki 
pelayanan kepada pengguna jasa. 
“Biskita hadir untuk membantu 
Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor 
mengurai simpul simpul kemacetan 
di Kota Bogor, dan bukan menam-
bah simpul kemacetan yang sudah 
ada,” kata dia.

Ia memaparkan sejumlah 
permasalahan terkait lokasi 
Halte Stasiun Bogor. Pertama, 
ia mengatakan, load factor atau 

data muatan penumpang Biskita 
Trans Pakuan di Halte Stasiun 
Bogor cukup tinggi, yakni den-
gan angka rata-rata sebanyak 
1.000 penumpang per hari.

Kedua, ia menjelaskan, pada 
awal Biskita Trans Pakuan berop-
erasi di Koridor 5, bus-bus yang 
beroperasi sejak 2 November 
2021 ini melewati Jembatan 
MA Salmun di Kecamatan Bo-
gor Tengah. Jembatan tersebut 
saat ini mengalami kerusakan di 
struktur bagian bawah dan masih 
menunggu untuk diperbaiki.

Kerusakan jembatan mem-
buat perubahan pengaturan lalu 
lintas di Jalan Mayor Oking, yang 
menjadi lokasi Halte Stasiun Bo-
gor berada. Jalan tersebut sedang 
diterapkan sistem dua arah atau 
two way oleh Dinas Perhubun-
gan Kota Bogor. “Karena ada 
kajian dari Dinas PUPR bahwa 
jembatan tersebut rusak sehingga 
tidak dapat digunakan sehingga 
akhirnya Jalan Mayor Oking yang 
tadinya one way dibuat two way 
oleh Dishub,” katanya. 

Dengan penonaktifan Halte 
Stasiun Bogor, penumpang 
Biskita Trans Pakuan bisa meng-
gunakan Halte Bappeda.  gio

Halte Biskita Trans Pakuan di
Stasiun Bogor Dinonaktifkan 

“Saat itu Bupati diminta 
ikut ke gedung KPK untuk 
diminta keterangannya karena 
penyidik KPK menangkap 
anak buahnya. Artinya, saat 
itu saya menilai Bupati tidak 
kena OTT. Kan kalau OTT 
berarti ada perilaku dan ini ti-
dak, karena tidak ada transaksi. 
Saya menduga Bupati kena je-
bak atas perilaku anak buahnya 
yang ditangkap KPK,” kata 
Rahmatullah, kemarin.

Rahmatullah juga mem-
pertanyakan peran pengawas 
proyek dan pengawasan dari 
DPRD serta Inspektorat Ka-
bupaten Bogor dalam kasus 
suap Ade Yasin.

“Secara tidak langsung 
kalau ada penyuapan pejabat 
Pemkab ke BPK, patut diduga 

ARUS BALIK PENUMPANG KERETA API
Penumpang antre naik ke kereta api di Stasiun Gubeng Surabaya, Jawa Timur, Jumat (6/5). Secara keseluruhan di tiga stasiun 
yaitu Stasiun Gubeng, Pasarturi dan Malang, tercatat sebanyak 20.391 penumpang tiba dan 13.634 penumpang berangkat pada 
H+3 Lebaran 2022 dan jumlah tersebut diprediksi akan meningkat di hari-hari berikutnya. 

IDN/ANTARA

PUNCAK (IM)- Sejumlah 
bengkel motor dan mobil di 
sepanjang Jalan kawasan Pun-
cak, Bogor, Jawa Barat, meraup 
penghasilan lebih karena banyak 
kendaraan yang mogok saat arus 
lalu lintas macet selama musim 
libur lebaran. Banyaknya kenda-
raan yang rusak saat terjebak 
macet di kawasan puncak menjadi 
hal yang menguntungkan bagi 
para pengusaha bengkel tersebut.

Salah satu pemilik bengkel 
motor di kawasan Puncak, Ayi (35) 
di Bogor, Jumat, mengaku banyak 
motor yang mampir ke bengkelnya 
untuk perbaikan selama musim 
lebaran. “Sehari yang sebelumnya 
cuman 10 motor sekarang bisa 25 
motor yang datang,” kata dia saat 
ditemui di bengkelnya di Jalan Raya 
Ciawi-Cianjur, Jumat (6/5).

Umumnya, pengendara mo-
tor datang karena kampas rem 
yang habis hingga ingin ganti oli. 
Beberapa ada yang ingin mem-
perbaiki ban yang bocor ataupun 
kempes. “Kebanyakan sih ingin 
ganti oli ya. Mungkin karena mo-
tor orang biasa di jalan datar pas 
di jalan nanjak enggak ada tenaga 
jadi pada ganti oli,” ujar Ayi.

Berkat kepadatan kendaraan 
saat masa libur lebaran, Ayi bisa 
meraup keuntungan Rp600.000 
per hari dari orang yang ingin 

ganti oli motor saja.
Rata-rata mobi l  yang 

datang ke tempatnya mengal-
ami masalah yang sama yakni 
kampas kopling yang habis, 
“over heat” hingga kampas rem 
yang habis.

Sekali ganti kampas kopling 
saja, pihaknya mengenakan biaya 
Rp2.500.000 per mobil. Harga 
tersebut sudah termasuk jasa 
bongkar pasang mesin. Belum 
lagi biaya untuk mobil yang rusak 
karena “over heat”.

“Biasanya mobil over heat 
itu karena kurang air radiator. 
Mesin tetap nyala tapi pendin-
ginnya enggak ada jadi mesin-
nya panas,” kata dia.

Dirinya pun sampai saat ini 
masih disibukkan memperbaiki 
beberapa mobil yang rusak pada 
H+1 lebaran kemarin. Karena 
situasi ini, dia mengaku dalam satu 
minggu dapat meraup keuntungan 
sebesar Rp5.000.000. “Sebelum-
nya mah sepi sekali. Cuman ada 
beberapa kendaraan doang sehari 
yang datang ke sini,” ujar dia.

Adino menyarankan ke-
pada para pengendara mobil 
yang ingin berkunjung ke Pun-
cak untuk memeriksa kelayakan 
kampas kopling dan mengisi air 
radiator agar mesin bisa tahan 
lama jika terjebak macet.  pra

Banyak Kendaraan Mogok, Bengkel
di Puncak Dapat Rezeki Nomplok

BANDUNG (IM)- Sejumlah 
wisatawan yang tengah berlibur 
di Kota Bandung kecewa karena 
taman Alun-Alun Bandung ditu-
tup sementara. Penutupan taman 
disebabkan perilaku pengunjung 
yang tidak menjaga kebersihan dan 
membeludak. “Ditutup pas baru 
saya sampai, rencana memang mau 
ke alun-alun. Kesini bertiga sama 
anak, tutup kecewa,” ujar Friska, 
warga Cijerah Bandung, Jumat (6/5).

Ia berharap taman segera di-
buka. Sebab, anak-anak senang ber-
main di taman tersebut. “Harapan 
dibuka lagi, udah jauh jauh. Seneng 
soalnya luas, anak-anak bisa lari-lari 
di rumput sintesis,” katanya.

Salah seorang pengunjung 
lainnya, Wiwin mengaku sengaja 
datang ke alun-alun bersama kelu-
arga besar agar bisa bermain di Ta-
man Alun-Alun Bandung. Namun, 
ia merasa kecewa sebab taman 
ditutup oleh pemerintah. “Kecewa 
jauh-jauh ke sini dari Majalaya ke 
sini, sejam perjalanan. Sebelumnya 
foto foto di Braga, harapannya bisa 
dibuka hari ini,” katanya.

Taman Alun-Alun Kota Band-
ung ditutup sementara terhitung 
Jumat (6/5), hingga batas waktu 
yang belum ditentukan. Penutupan 
taman dilakukan akibat perilaku 
pengunjung yang tidak menjaga 
kebersihan dan jumlah yang datang 
membeludak. Pantauan, sejumlah 
pintu masuk ke kawasan Taman 
Alun-Alun Bandung ditutup dan 
dijaga oleh belasan petugas Satpol 
PP. Sebagian para pengunjung ber-
dempetan berharap dapat masuk 
ke area taman.

Para wisatawan yang berada 
di pedestrian terlihat membelu-
dak dan abai terhadap protokol 
kesehatan. Sampah menumpuk 
jalur masuk kendaraan menuju 
area parkir di basement taman. 
“Tentu menyayangkan perilaku 
warga yang menikmati fasilitas 
publik alun-alun ini ternyata tidak 
menjaga kebersihan sehingga ada 
risiko merusak fasilitas publik. 
Oleh karena itu sementara kita 
tutup,” ujar Wali Kota Bandung, 
Yana Mulyana saat meninjau ta-
man, Jumat (6/5).  pra

Wisatawan Kecewa Taman
Alun-alun Bandung Ditutup

BOGOR (IM)- Rumah Sakit 
Umum Daerah (RSUD) Kota 
Bogor akan menyiapkan ruangan 
khusus atau isolasi untuk mengan-
tisipasi adanya warga yang terin-
dikasi terpapar penyakit hepatitis 
akut yang menyerang anak-anak. 
“Semua RS memiliki ruang isolasi 
dan kami akan siapkan ruang per-
awatan khusus untuk mengantisi-
pasi hal tersebut, tapi intinya kami 
meminta warga waspada akan 
penyakit hepatitis misterius,” kata 
Direktur Utama Rumah Sakit 
Umum Daerah Kota Bogor, dr 
Ilham Chaidir, kemarin.

Dia mengatakan, Dinas Kes-
ehatan (Dinkes) Kota Bogor pun 
saat ini telah mengeluarkan surat 
edaran tentang Kewaspadaan Ter-
hadap Penemuan Kasus Hepatitis 
Akut Yang Tidak Diketahui Eti-
ologinnya (Acute Hepatitis Of Un-

known Aetiology). “Surat edaran 
kewaspadaan tersebut dikeluarkan 
dan ditandatangani Kadinkes tang-
gal 28 April 2022,” kata dia.

Wakil Direktur Pelayanan 
RSUD Kota Bogor, Sari Chan-
drawati mengatakan Dinas Ke-
sehatan juga menunjuk RSUD 
Kota Bogor sebagai pusat ru-
jukan hepatitis di Kota Bogor. 
“Serta menyediakan obat direct 
acting antiviral di RSUD Kota 
Bogor untuk pengobatan men-
gatasi virus hepatitis C,” kata dia.

Sebagai informasi, kasus 
hepatitis akut berat yang masih 
misterius kini ada di Indonesia. 
Kementerian Kesehatan telah 
mengkonfirmasi tiga kejadian 
di Jakarta yang kini dirawat di 
Rumah Sakit Umum Pusat Nasi-
onal Cipto Mangunkusumo atau 
RSCM.  gio

Antisipasi Hepatitis Akut, RSUD
Kota Bogor Siapkan Ruang Isolasi

ke gedung KPK, Kuningan 
Jakarta. Pada Kamis, 28 April 
Ade Yasin ditetapkan sebagai 
tersangka dengan sangkaan 
menyuap pegawai BPK wilayah 
perwakilan Jawa Barat.

Ade Yasin membantah bah-
wa dirinya terlibat dalam kasus 
dugaan suap itu, dengan menye-
but dia harus bertanggung jawab 
atas ulah anak buahnya. 

“Saya dipaksa untuk ber-
tanggung jawab terhadap per-
buatan anak buah saya. Itu 
ada inisiatif  dari mereka, jadi 
ini namanya IMB ya, inisiatif  
membawa bencana. Sebagai 
pemimpin saya harus siap 
bertanggung jawab,” kata Ade 
Yasin di Gedung KPK, Jakarta. 
Kamis, 28 April 2022, setelah 
ditetapkan tersangka.  gio

FESTIVAL BALON TRADISIONAL KEMBALI DIGELAR
Warga menyaksikan Festival Balon Tradisional di lapangan Kembaran, Kalikajar, 
Wonosobo, Jawa Tengah, Jumat (6/5). Setelah ditiadakan selama dua tahun 
akibat pandemi COVID-19 festival tersebut kembali digelar dan diikuti puluhan 
kelompok dengan berbagai kreasi balon warna-warni berbahan kertas. 

IDN/ANTARA

PHRI Kab. Bogor Sumringah, Okupansi
Hotel di Puncak Capai 70 Persen

CIBINONG(IM)- Perhim-
punan Hotel dan Restoran Indone-
sia (PHRI) Kabupaten Bogor men-
catat peningkatan okupansi hotel di 
kawasan Puncak selama libur Idul 
Fitri 1443 Hijriah atau Lebaran 
2022, dengan rata-rata mencapai 
70 persen. “Kalau okupansi secara 
keseluruhan mungkin antara 60 
sampai 70 persen. Sekarang kan 
sudah dilepas nih, boleh cuti, boleh 
mudik (Lebaran 2022). Jadi mereka 
sudah bisa reservasi langsung atau 
online,” ungkap Wakil Ketua PHRI 
Kabupaten Bogor, Boboy Rus-
wanto di Bogor, kemarin.

Menurutnya, kondisi terse-
but di luar prediksi PHRI. Ia 
menilai peningkatan okupansi 
tersebut terbantu dengan sistem 
pemesanan kamar secara dar-
ing atau online saat akan libur 
Lebaran 2022. Pasalnya, kata dia, 
sejak musim libur Lebaran 2022 
sekitar dua tahun lalu, pengun-
jung jarang memesan kamar hotel 
melalui aplikasi daring. Ditambah 
lagi, kebijakan yang diterapkan 
pemerintah terus berubah-ubah.

Boboy juga menegaskan 
pengunjung hotel tetap diwa-
jibkan menerapkan protokol 
kesehatan pencegahan Covid-19, 
meski angka kasus penularan di 

Kabupaten Bogor sedang landai. 
Di samping itu Boboy menye-
butkan PHRI ingin ada infor-
masi yang pasti mengenai jadwal 
rekayasa lalu lintas sistem satu 
arah atau one way di jalur Puncak 
Bogor selama libur Lebaran.

“Kan ada yang sudah book-
ing hotel, jangan sampai terjadi 
penumpukan malah membatal-
kan kunjungan ke hotel, jadi 
balik arah gara-gara dia lama di 
bawah,” kata Boboy.

Menurutnya, pihak hotel di 
sepanjang jalur Puncak mem-
butuhkan informasi mengenai 
kapan saja rekayasa lalu lin-
tas dilakukan, sistem satu arah, 
maupun sistem ganjil genap.

Meski begitu, Boboy men-
gaku tetap mendukung kebijakan 
yang dijalankan oleh Polres Bo-
gor. Hanya saja, menurutnya 
Kepolisian perlu memiliki perhi-
tungan waktu kapan wisatawan 
datang dan wisatawan pulang 
dari kawasan Puncak.  “Kita sih 
dapat update terus dari Lantas 
(Kepolisian Lalu Lintas) tentang 
info-info tentang lalu lintas. 
Supaya tamu yang berkunjung 
dan akan berkunjung, atau yang 
mau check out juga tahu infor-
masinya,” kata Boboy.  gio

BANDUNG (IM)- 
Hingga Jumat (6/5) sejumlah 
spot wisata di Kota Bandung 
ramai dikunjungi wisatawan. 
Mulai dari kawasan Asia Af-
rika, Kiara Artha Park, Taman 
Hutan Babakan Siliwangi, 
Kebun Binatang Bandung, 
hingga titik wisata lainnya.

Seir ing peningkatan 
wisatawan itu, produksi 
sampah yang ditimbulkan 

diantisipasi. Untuk itu, Di-
nas Lingkungan Hidup Kota 
Bandung menurunkan 1.500 
personel tenaga kebersihan.

Kepala Dinas Lingkun-
gan Hidup Kota Bandung, 
Dudy Prayudi mengatakan, para 
petugas dibantu dengan 111 
armada terdiri dari truk, pikap, 
dan motor sampah. Sedangkan, 
Wali Kota Bandung, Yana Mu-
lyana mengajak masyarakat serta 

wisatawan untuk bersama-sama 
menjaga kebersihan, ketertiban, 
dan keindahan Kota Bandung.

“Selamat menikmati li-
buran di Kota Bandung, na-
mun ingat tetap jaga kebersi-
han ya. Jangan buang sampah 
sembarangan,” ujar Yana.

Menurutnya, kebersihan 
perlu untuk dijaga, karena apa-
bila tempat wisata itu terlihat 
kotor maka akan mengurangi 

diutamakan, demi kenya-
manan bersama,” katanya.

Ia mengimbau wisa-
tawan yang belum vaksinasi 
untuk malakukan vaksinasi 
di pos pos vaksinasi yang 
telah disediakan di sejumlah 
tempat wisata. “Kita sudah 
menyediakan pos-pos vaksi-
nasi di tempat wisata, silakan 
untuk dimanfaatkan,” ucap-
nya.  pra

kenyamanan.
Untuk itu, Yana mengajak 

masyarakat untuk menjaga dan 
memelihara destinasi wisata 
yang ada di kota Bandung 
untuk menarik wisatawan lokal 
maupun mancanegara. Selain 
itu, Yana juga mengingatkan 
wisatawan untuk tetap menjaga 
protokol kesehatan selama 
berada di tempat wisata.

“Prokes Covid-19 selalu 

Destinasi Wisata Kota Bandung Diserbu Pelancong

JALUR ALTERNATIF SEPEDA MOTOR MENUJU PUNCAK BOGOR
Sejumlah pengendara sepeda motor mele-
wati jalan alternatif Pandan Sari, Ciawi, Bogor, 
Jawa Barat, Jumat (6/5). Pengendara sepeda 
motor menggunakan jalur alternatif untuk 
menghindari kemacetan di jalan utama menuju 
kawasan Puncak pada libur Lebaran. 

IDN/ANTARA

Cegah Kemacetan di Jalur Puncak,
Gunakan Rute Alternatif Jonggol  

BOGOR (IM)-  Kepolisian 
Resor (Polres) Bogor menerap-
kan rekayasa lalu lintas one way 
(satu arah) bagi kendaraan yang 
hendak menuju kawasan Pun-
cak, Kabupaten Bogor, Jumat 
(6/5). Kapolres Bogor, AKBP 
Iman Imanudin menjelaskan, 
pihaknya telah melakukan pen-
gaturan kendaraan sejak pukul 
07.00 WIB dan rencananya one 
way diberlakukan hingga pukul 
12.00 WIB.

“Hari ini kami prediksi 
terjadi peningkatan kendaraan 
di jalur Puncak, karena ber-
samaan dengan akhir pekan 
dan penerapan one way di 
Tol Jakarta-Cikampek arah 
Jakarta,” kata Iman.

Selain itu, pihaknya juga 
mengantisipasi masyarakat 
yang akan menuju Bandung 
dan Cianjur, lalu mampir di 
sejumlah lokasi wisata yang 

berada di Jalur Puncak.
Iman mengimbau, bagi 

masyarakat yang hendak menu-
ju Bandung dan Cianjur dari 
arah Jakarta, dapat melewati 
jalur alternatif  Jonggol.

“Bisa keluar di pintu Tol 
Cileungsi, lanjut ke Jonggol-
Cariu-Tanjungsari-Cianjur. 
Sebaliknya juga dari arah Band-
ung ke Jakarta lewat jalur yang 
sama lalu sampai tembus ke 
Tol Jagorawi,” jelas Iman.

“Dua hari lalu kami catat 
ada sekitar 48 ribu kendaraan 
memasuki Puncak, kemudian 
kemarin tercatat sekitar 30 ribu 
kendaraan,” terangnya.

 
Tunggu Pembukaan

 Ribuan kendaraan roda em-
pat di Kawasan Wisata Puncak, 
Kabupaten Bogor menunggu 
pembukaan one way menuju 
Jakarta pada Jumat (6/5).

Sementara, jalur yang 
menuju kawasan Puncak tam-
pak lenggang.Hingga pada 
pukul 12.15 WIB, terlihat 
ribuan kendaraan roda empat 
secara bertahap memenuhi 
jalur puncak menuju Jakarta.

Hal itu menandakan para 
wisatawan sudah meninggalkan 
lokasi wisata Puncak. Terlihat an-
trean kendaraan ini sudah terlihat 
sejak dari Simpang Taman Sa-
fari mengekor hingga ke kawasan 
wisata Gunung Mas dan terus 
berlanjut hingga puncak pass.

Sementara itu, pada Jumat 
ini akan dilakukan one way 
menuju Jakarta pada pukul 
13.00 WIB hingga arus kenda-
raan di jalur Puncak menu-
ju Jakarta melandai. Untuk 
diketahui, sedikitnya 30 ribu 
kendaraan yang memasuki area 
wisata Puncak pada musim 
libur lebaran.  pp


